

# Fachschaftsratssitzung der Fakultät für Physik und Astronomie

Protokoll: Hendrik

19.04.2018

Beginn: 16:45 Uhr

**Anwesende: Antonia, Fabian, Felix, Hendrik, Jürgen, Lennart, Patrick, Simon, Sumaja**

**Beschlussfähigkeit:** beschlussfähig

**Nächste Sitzung: 26.04.2018, 16:00**

## TOP

<b>1 Wahl des Protokollführers</b>	<b>2</b>
<b>2 Beschluss der Tagesordnung</b>	<b>2</b>
<b>3 Schlüsselvergabe</b>	<b>2</b>
<b>4 Finanzen</b>	<b>3</b>
4.1 Haushaltsplan . . . . .	3
<b>5 Gremien</b>	<b>3</b>
5.1 Überarbeitung der Liste . . . . .	3
5.2 FSVK . . . . .	3
5.3 QVA . . . . .	3
<b>6 Kooperationen</b>	<b>3</b>
<b>7 BuFaTa</b>	<b>3</b>

<b>8</b>	<b>Verschiedenes</b>	<b>4</b>
8.1	Studiraum-Antrag durch Bonding . . . . .	4
8.2	Post . . . . .	4
8.3	Aufräumaktion . . . . .	4
8.4	Dartscheibe . . . . .	4
8.5	Klavier . . . . .	4
8.6	Spieleabend . . . . .	4
8.7	Stadttour . . . . .	4
8.8	Kartenspiele . . . . .	4
8.9	Aufhebung Finanzbeschlüsse . . . . .	4
8.10	Neue Ausgaben . . . . .	5
8.11	Sonstiges . . . . .	5
<b>9</b>	<b>Laufende Beschlüsse</b>	<b>5</b>

## 1 Wahl des Protokollführers

Vorschlag Hendrik, kein Widerspruch.

## 2 Beschluss der Tagesordnung

Tagesordnung wird angenommen.

## 3 Schlüsselvergabe

Anträge für Schlüssel:

- Räte, aber nicht Michael
- Daniel H.
- Daniel P.
- Gunnar

Es stehen hierfür nicht genügend Schlüssel zur Verfügung.  
 Antonia merkt an, ihren Schlüssel später zu bekommen.

Felix kümmert sich um die Liste.

Abstimmung: Einstimmig angenommen.

## 4 Finanzen

### 4.1 Haushaltsplan

Wurde verschickt. Der Haushaltsplan gilt rückwirkend mit Beginn des aktuellen Haushaltsjahres. Abstimmung: Einstimmig angenommen.

## 5 Gremien

### 5.1 Überarbeitung der Liste

Es wird eine überarbeitete Gremienliste vorgestellt und abgestimmt: Einstimmig angenommen.

### 5.2 FSVK

- Stadttour
- InStudies
- :bsz-Redakteursstelle
- FSVK-Sprecher
- SoWi
- Eckpunktepapier Landesregierung zur Änderung des Hochschulgesetzes

### 5.3 QVA

Nichts besonderes.

## 6 Kooperationen

**Geowissenschaftler** Sumeja will sich kümmern.

**Chemiker** Marina will sich kümmern.

**Mathematiker** Michael und Patrick wollen sich kümmern.

**AI** Sumeja will sich kümmern.

## 7 BuFaTa

Antonia, Felix, Jürgen, Lennart und Patrick wollen mitfahren.

## **8 Verschiedenes**

### **8.1 Studiraum-Antrag durch Bonding**

Antrag wurde zurückgezogen.

### **8.2 Post**

Post wird nach der Sitzung geholt. Aber nicht mehr heute.

### **8.3 Aufräumaktion**

Fabian lebt nicht auf dem Baum. Ansonsten wird vertagt.

### **8.4 Dartscheibe**

Ist in Arbeit. #FiS

### **8.5 Klavier**

Lennart will das Klavier stimmen und will sich als Musikalien-Beauftragter einbringen.

### **8.6 Spieleabend**

Soll im Zwei-Wochen-Takt stattfinden, es wird angeregt, einen Doppelkopf-Einführungsabend abzuhalten. Der genaue Wochentag wird später bekannt gegeben.

### **8.7 Stadttour**

Idee, das im Rahmen der Ersti-Einführung als Aktion anzubieten. Gleiches gilt für Quanten-Teleportation.

### **8.8 Kartenspiele**

Noch immer nicht da.

### **8.9 Aufhebung Finanzbeschlüsse**

Es werden alle laufenden Beschlüsse zu Ausgaben, außer denen aus dem Haushaltsplan, aufgehoben. Einstimmig angenommen.

## **8.10 Neue Ausgaben**

- Simon will zwei KFZ-Verbandskästen für den Studi-Raum und den Fachschaftsraum beschaffen, hierfür wird ein Budget von 30 Euro freigegeben. Einstimmig mit Freude angenommen.
- 50 Euro pro Monat für Kaffee und andere Nahrungsmittel. Einstimmig angenommen.

## **8.11 Sonstiges**

- Fabian bekam ein Eis geschenkt.

## **9 Laufende Beschlüsse**

- Hausverbot gegen Dirk Schmidt
- Nach 16:00 ist der Fachschafts-Raum abzuschließen

Ende: 17:58 Uhr